
Versammlungsprotokoll                                                                                                            

Jahreshauptversammlung  25.02.2023 
 
 

1. Begrüßung der anwesenden Mitglieder durch den Präsidenten Rene Köppen.  
 

2. Andreas Paulke wurde in  offener Abstimmung Einstimmig zum 
Versammlungsleiter bestimmt. 
 

3. Die Feststellung der Beschlussfähigkeit wurde durch A. Paulke bei Schriftführer 
M. Keitel abgefragt. Die Versammlungsliste ergab, dass von 53 Mitgliedern, 37 
anwesend waren. 6 Mitglieder waren entschuldigt. Somit konnte die 
Beschlussfähigkeit festgestellt werden. 

 

4. Abstimmung zur Änderung der Tagesordnung: Es wurde vorgeschlagen, nach 
dem Bericht der Kassenprüfer, eine Pause einzulegen. Die Änderung wurde 
Einstimmig angenommen.  

 

5. Auszeichnungen und Beförderungen wurden durch Rene Köppen, Reinhard Holz 
und durch den Bürgermeister Sebastian Bertko vorgenommen.                               
Mario Keitel, Andreas Paulke, Bernd Rüdiger Lehmann, Lutz Gypser und    
Michael Otto wurde das Protektorabzeichen des DSB in Silber verliehen. 
Befördert wurden Wolfgang Bork zum Oberst, Konrad Cieslik und Michael Otto 
zum Oberstleutnant, Holger Franke und Lutz Franke zum Hauptmann,       
Manfred Budek und Clemens Bröse zum Oberleutnant und Lutz Gypser,            
Tino Gründer, Wolfgang Henschel zum Leutnant. 
Weiterhin wurden Ronny Domel und Lutz Gypser für besondere Leistungen rund 
um die Erhaltung des Schießplatzes geehrt. 
 

6. Rechenschaftsbericht des Präsidenten R. Köppen: In seiner Rede würdigte er 

nochmals den verstorbenen Friedemann Robisch für seine aktive Arbeit und die 

Bereitstellung technischer Hilfsmittel für die Erhaltung des Schießstandes.                                     

Weiterhin würdigte er die Mitglieder und deren Ehepartner für die Hilfe und das gute 

Gelingen der Veranstaltungen des Schutzenvereins und des Dorfes.                        

Auch bedankte R. Köppen sich für die gute Zusammenarbeit mit dem Vorstand, der 

Gemeinde und mit Norbert Lysk, der die Webseite des Vereins pflegt.                                 

(weitere Ausführungen siehe Anhang) 

Rechenschaftsbericht des Sportleiters Helmut Konzack: Auswertung der Wettkämpfe 

im SSK14 und im Verein. In seiner anschließenden Rede würdigte er die zahlreiche 

und erfolgreiche Teilnahme an Wettkämpfen und dankte den Groß Dübener 

Sportschützen für die aufgewendete Zeit. (weitere Ausführungen siehe Anhang) 



 

7. Kassenbericht der Schatzmeisterin Antje Hallaschk: Es wurde dabei, wie auch schon 

im letzten Jahr nicht näher auf die Zuordnung der Posten auf die einzelnen Bereiche 

Ideeller Bereich, Zweckbetrieb, Vermögensverwaltung und Wirtschaftlicher 

Geschäftsbetrieb eingegangen, sondern die wichtigsten Posten für die Ein- und 

Ausgaben angegeben. (weitere Ausführungen siehe Anhang) 

 

 

8. Bericht des Kassenprüfers Bernd Rüdiger Lehmann. Gegenstand der Prüfung war das 

Kassenbuch und Einsatz der finanziellen Mittel. Es konnte alles durch Beläge 

nachgewiesen werden und ergab keine rechnerischen Beanstandungen. Durch die 

Kassenprüfer wurde der Antrag auf Entlastung des Schatzmeisters gestellt.       

(Weitere Ausführungen siehe Anhang) 

 

9. Es gab keine Diskussionen zu den Berichten. 

  

10. Entlastung des Vorstandes für das Jahr 2022: mit „ja“ stimmten 37 Mitglieder,     

Gegenstimmen: 0, Enthaltungen:0 

 

11. Entlastung des Schatzmeisters für das Jahr 2022: mit „ja“ stimmten 37 Mitglieder, 

Gegenstimmen:0, Enthaltungen:0 

                                                                                                                                     

12. Rene Köppen schlug vor, dass die Durchführung des Schützenfestes in der bisherigen 

Form beibehalten wird. 

 

13. Bürgermeister Sebastian Bertko bedankte sich für die Einladung und zeigte sich 

beeindruckt über die Aktivitäten des Vereins im Ort und über die sportlichen 

Leistungen der Groß Dübener Sportschützen 

 

14. Im Schlusswort bedankte sich R.Köppen nochmals bei den Mitgliedern für die 

geleistete Arbeit im vergangenen Jahr und stellte fest, wie gut sich der Verein von der 

Gründung bis heute durch die wachsenden Mitgliederzahlen entwickelt hat. 

Weiterhin brachte er zum Ausdruck, stolz der Präsident dieses Vereins zu sein 

und beendete die Versammlung.                                     

  

 
 

 


